



Eine sehr gelungene Theatervorstellung für die neuen Erstklässler „Wie die Buchstaben zu uns kamen“.

Lieber Herr Lorenz,

wir wollten Ihnen- und natürlich "Herz und Hand für Wersten" - noch einmal ganz herzlich für die großzügige Förderung unserer Theatervorstellung für die Erstklässler danken.: Die Kinder und Lehrerinnen waren wirklich sehr begeistert und auch Herr Cappel und ich hatten viel Freude mit dem sehr sympathischen Künstler und seinem originellen Stück "Wie die Buchstaben zu uns kamen". Auch wenn es in der Nacht vor der Aufführung noch geregnet hatte, war es dann gegen 10 Uhr doch noch möglich, das Ganze im herrlichen Nachbarschaftsgarten stattfinden zu lassen. Glücklicherweise hatten wir ja auch vom Stadteilladen noch das notwendige technische Rüstzeug bekommen.

Anbei ein paar Fotos, um Ihnen einen Eindruck zu ermöglichen. Auch Frau Thomassen hatte es netterweise eingerichtet, wenigstens eine Weile dabei sein zu können.

Diesmal kamen ja die Henri- Dunant-Schule, die Christopherus sowie die St. Apollinaris- Schule in diesen besonderen Genuss und ich hoffe, daraus vielleicht eine neue Tradition für die Erstklässler machen zu können, da dies so wunderbar zum Schulbeginn und Lesenlernen passt..Es wären in der Tat auch noch mehr Zuschauer möglich gewesen als die 154 Kinder und 12 Erwachsenen , aber wir mussten vorsichtig einladen, da schlechtes Wetter ja die Nutzung der Bücherei bedeutet hätte und dort nicht mehr Kinder zugelassen sind bei Veranstaltungen. Sie haben somit uns wieder geholfen, Kindern "sinnvollen Spaß" zu schenken und unserer Bücherei ein weiteres sommerliches Highlight (neben unserer SommerLeseClub- Feier) möglich gemacht!